
新潟県の真学園さんより研修に来られました‼

目標を定めそこに向かって頑張る姿が
素敵です。
達成したらぜひ教えて下さいね。

今回の研修で日頃の疑問や悩みなどを職員の方に質問する機会が得られました。
皆さん親身になって相談に乗って下さり、問題解決の糸口が見られたと同時に、
次への目標も見えてきました。
　先生方職員一人一人が子どもの可能性を引き出していけるように団結し、工夫を凝らし
ている様子が見られ、とても感動しました。私もそのように努めたいと思いました。
最後に有意義な研修ができましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渡邉　裕


